

Valdivia realiza una positiva valoración de la reciente Feria Real

Para el edil de Festejo, se han consolidado las bases que han de primar en futuras ediciones

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 11 de septiembre de 2014 - 16:39



“Muy positiva para los caseteros, los feriantes y el público en general”. Así ha definido el concejal delegado de Festejos del Consistorio prieguense, Juan Ramón Valdivia, la reciente edición de la Feria Real de nuestra localidad, en la que, en palabras del edil, “se han consolidado las bases que deben tener las futuras ediciones”.

En su comparecencia ante los medios, Valdivia incidía en el afianzamiento de todos los cambios que se han venido realizando durante los últimos años, afirmando que éste, “es el modelo de feria que debemos seguir trabajando para que se mantenga, continúe y crezca aún

más”.

Igualmente, el edil de Festejos aprovechó la ocasión para agradecer el trabajo realizado por los voluntarios de Protección Civil y Cruz Roja, e igualmente por los agentes de la Policía Local, “para conseguir que la seguridad de la Feria nos permita a todos disfrutar de la misma”.

En relación a las incidencias que se han producido del 30 de agosto al 4 de septiembre, Valdivia hacía referencia a las 193 atenciones de Cruz Roja, “en su mayoría heridas o contusiones leves”, destacando en este sentido la disminución que se ha producido en relación a ediciones anteriores, debido a la ubicación de todas las casetas en la parte superior del recinto.

Igualmente, el edil de Festejos hacía referencia a la Sala de Lactantes y a las 74 pulseras identificativas repartidas por Protección Civil entre otros tantos menores que han asistido a la Feria, “medida cuyo uso se ha incrementado desde su puesta en marcha en 2012, para garantizar la seguridad de los niños y la tranquilidad de los padres”, añadiendo que por parte de la Policía Local, “se han presentado 12 actas de denuncia por la Ley de Seguridad Ciudadana, y 4 diligencias por robo o daños”.

Dentro de esta línea “positiva”, Valdivia hacía referencia a la respuesta del público en los tres conciertos programados en la Caseta Municipal durante la Feria --Los Escarabajos, la copla y Amigos de Gines--, destacando igualmente la calidad y el nivel de las orquestas que han actuado en la misma, así como la “enorme” participación del Día del Niño, en el que, en palabras del concejal, “los 25 alumnos del curso de monitor de ocio y tiempo libre realizaron un magnífico trabajo”.

En relación a las novedades, Valdivia catalogaba como “muy acertado” el cambio de fechas y de ubicación del Festival Flamenco, “como se puso de manifiesto en la gran afluencia de público y el nivel de los cantaores participantes”, haciendo referencia igualmente al “éxito” del festejo taurino, así como a la consecución por segundo año consecutivo tanto del cierre del botellón, a las 3 de la mañana, como de las casetas, que cerraban sus puertas a las 7 de la mañana.

De manera general y como conclusión, Valdivia añadía que la Feria Real de 2014, “ha sido muy equilibrada,

donde todos los públicos han podido disfrutar de los eventos previstos y las casetas, en los días fuertes, han mostrado un lleno, lo que se ha traducido en una satisfacción por parte de los caseteros”, añadía el edil de Festejos.